



Semaine de la presse et des médias dans l'école.

publié le 21/03/2015 - mis à jour le 11/05/2019

Descriptif :

Du lundi 23 au samedi 28 mars 2015 a lieu la 26e Semaine de la presse et des médias dans l'Ecole. Cette opération, à laquelle participe activement le collège, a pour but de faire connaître l'univers des médias et leurs enjeux culturels et démocratiques.

Sous l'égide du Clemi (Centre de Liaison de l'Enseignement et des Médias d'Information), la "**semaine de la presse et des médias**" dans l'école permet chaque année aux élèves de tous les établissements de France de découvrir et d'appréhender le monde des médias dans sa pluralité.

Elément majeur de la formation citoyenne, la connaissance et le décryptage de la presse est en effet un enjeu essentiel de la compréhension du monde contemporain.

Au collège, de nombreux élèves de tous niveaux et dans des cadres disciplinaires variées (langues, lettres, éducation civique, histoire, SVT) participeront à ce moment de questionnements, d'interrogations et de débats, apparu d'autant plus nécessaire après les attentats de janvier.

Le C.D.I accueillera donc plusieurs classes autour d'activité très diverses (feuilletage, découverte de la presse scientifique, lancement du blog-journal scolaire, découverte du dessin de presse, découverte de la pluralité de l'information et de la presse d'opinion, étude d'un fait divers judiciaire, enjeux de la liberté de la presse, réflexion autour de la notion de satire...) et proposera un kiosque de titres de presse de toutes natures (sportive, féminine, presse quotidienne, journaux scolaires...).